

PAN instala comisión para elegir a su nuevo dirigente

El Partido Acción Nacional (PAN) instaló este miércoles su Comisión Organizadora que se encargará de supervisar y garantizar un proceso equitativo y transparente para la elección de la nueva dirigencia nacional de este instituto político.

Los integrantes de la comisión se comprometieron a llevar a cabo un proceso de selección que refleje sus valores fundamentales de democracia, participación y justicia.

"Durante el desarrollo de este proceso, la Comisión Organizadora se regirá por los principios de imparcialidad, transparencia y equidad", expresó la presidenta de la Comisión, Ana Tere Aranda.

En su mensaje durante la instalación de la Comisión, con la asistencia de la mayoría de los miembros de Acción Nacional, Aranda refirió que se velará por la igualdad de oportunidades para quienes decidan participar en la elección por la dirigencia de dicho instituto político.

"En Acción Nacional, entendemos la importancia de contar con una dirigencia sólida y representativa, capaz de liderar y defender nuestros principios y objetivos".

"Por ello, nos comprometemos a que este proceso interno sea un ejemplo de democracia interna y un reflejo fiel de la voluntad de nuestra militancia", señaló.

Aunado a ello, la también diputada federal aseguró que construirán un proceso ejemplar, en el que prevalezca la equidad, la transparencia y la participación plena de todos los miembros de su partido. JORGEX.LÓPEZ



TRANSPARENCIA.

Se instaló este miércoles la Comisión Organizadora de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional, que supervisará el proceso interno.